

## Una historia interminable

El traslado de los agentes de la Guardia Civil de Puente Genil al nuevo edificio acumula un retraso de más de una década. Este asunto, uno de los que más noticias ha generado a nivel político y judicial, aún está pendiente de varios detalles para ver el final



PABLO MANSILLA 02/10/2017

Han pasado ya más de diez años y el caso del nuevo cuartel de la Guardia Civil de Puente Genil sigue sin concluir. La historia recoge el relato de un proceso al que le acompañan cientos de adjetivos desde que, en el 2004, el en aquel entonces recién nombrado subdelegado del Gobierno en Córdoba, Jesús María Ruiz, confirmara la construcción de un nuevo edificio para la Benemérita frente a la Estación de Autobuses, ubicada en el Polígono Industrial Las Flores.

Un emplazamiento que inicialmente generó dudas en Manuel Baena, alcalde de Puente Genil en esos años, por su vulnerabilidad. Aún así, el nuevo complejo de la Guardia Civil lo empezó a construir Siglo XXI y poco después fue la empresa ecijana Astigia, aunque años después irían conociéndose diversas irregularidades.

Por un lado, no se abrió un concurso público para que concurrieran todas las empresas interesadas en ejecutar la obra y, por otro, el edificio empezó a construirse sin que el nuevo suelo estuviera aún calificado como «urbanizable». Esteban Morales era en aquel momento, en la campaña de las municipales del 2007, el candidato socialista a la Alcaldía y se agarró a dichas cuestiones para subrayar ilegalidades de tipo urbanístico y los beneficios económicos que el constructor iba a percibir por la recepción de los terrenos del cuartel actual, situado en la calle Miguel Romero, tras la permuta entre el viejo y el nuevo edificio. Esto desembocó en la apertura de un procedimiento judicial por un presunto delito contra la ordenación del territorio, resultando imputados tanto el alcalde, Manuel Baena, como otros concejales de esa legislatura. Finalmente, todos los inculcados políticos fueron exculpados de la causa y se archivó el asunto por la vía penal al no haberse encontrado indicios por parte ni del alcalde ni de los concejales que justificaran su imputación en este asunto. Así también, la causa administrativa quedó resuelta cuando la Consejería de Obras Públicas dio el visto bueno a la modificación urbanística de los terrenos sobre los que se había comenzado a construir el nuevo cuartel. Mientras, las acciones judiciales seguían para el promotor de la obra.

Así, el Pleno tuvo que proceder a la elaboración de un convenio de expropiación sobre el nuevo inmueble entre la institución local y la Gerencia de Infraestructuras y Equipamiento de la Seguridad del Estado (Giese) para poder recibir el viejo acuartelamiento –calificado como residencial– y sufragar en algo más de tres millones de euros la inversión realizada por la promotora Urbanizaciones Siglo XXI, aprobado en mayo de 2008. Este paso convirtió al Ayuntamiento en el propietario del nuevo edificio del cuartel de la Guardia Civil, al que restaban algunas obras de finalización a acometer por el empresario promotor y que no habían sido ejecutadas, algo que obligó al equipo de Gobierno de IU a buscar la financiación adecuada para finalizarlo.

En el primer semestre de 2011, tras casi dos años de paralización, la empresa Siglo XXI reinició las obras de reposición del material de fontanería y electricidad, sustraído meses antes, además de la urbanización de los exteriores. Sin embargo, los trabajos volvieron a pararse en verano y se retomaron nuevamente a finales del

año 2012. El alcalde, Esteban Morales, recibió el final de la obra en 2013 pero en julio, el subdelegado del Gobierno, Juan José Primo Jurado, aseguró que el nuevo cuartel no reunía los requisitos como para proceder a la permuta definitiva de los edificios; hasta que un informe elaborado por el Colegio Oficial de Abogados de Lucena planteaba que una vez subsanadas las deficiencias que presentaba la infraestructura, ésta quedara libre para proceder al cambio de edificios en el Ayuntamiento y el Giese.

Así ocurrió, pero la Gerencia de Infraestructuras y Equipamiento de la Seguridad del Estado informó al alcalde de la exigencia de dos requisitos previos al traslado de los guardias civiles y que no constaban en el proyecto: la dotación de ascensores al edificio de viviendas y la climatización a las oficinas. El Ayuntamiento tuvo que liberar en el presupuesto del año 2014 una cantidad superior a los 125.000 euros para incorporar estos servicios.

No es el único, puesto que las últimas noticias apuntan a la necesidad colocación de un transformador en el entorno del edificio para dotarlo de energía eléctrica. Más de diez años han pasado y esta cuestión sigue siendo el cuento de nunca acabar.

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Juanlu Moyano lidera la victoria del Ángel Ximénez

El jugador cordobés marca 8 goles en la victoria sobre el Zamora



JOSÉ SALDAÑA / PUENTE GENIL 30/09/2017

El Ángel Ximénez Avia logró su segunda victoria de la temporada, no sin antes tener que sufrir más de la cuenta. La soberbia actuación una vez más del meta pontano Jorge Oliva, con prácticamente el 58 por ciento de paradas, y los goles en los momentos claves del cordobés Juanlu Moyano, hicieron posible esta victoria por 23-18. El juego espeso y poco contundente de ambos equipos fue la tónica de los primeros 25 minutos, teniendo los pontanenses su máxima diferencia a los diez minutos, 4-1. La reacción local llegaría en la recta final del primer tiempo, sobre todo con los goles de Juanlu. Llegó el choque al descanso con la cómoda ventaja local de cuatro goles, 11-7.

El segundo periodo comenzaría con intercambio de goles, pero el beneficiado sería el conjunto de Quino Soler que se colocaba con cinco goles de diferencia a los 33 minutos, 14-9. Cuando todo pensábamos que el partido estaba roto y esta diferencia podía ser ampliada, llegó la reacción visitante que lograba empatar a catorce a los 42 minutos. Afortunadamente, la reacción local llegaba de nuevo, todo ello ayudado por las intervenciones de Jorge Oliva. Y tres minutos más tarde, de nuevo los pontanenses conseguían la ventaja de tres goles, 18-15: y hacia el ecuador de este segundo tiempo tener de nuevo cinco goles de ventaja. Con tranquilidad afrontaron los pontanenses la recta final del partido y terminar el encuentro con 23-18. Son dos puntos importantes que sitúan a los pontanenses en la zona media de la tabla clasificatoria.

## El Salerm Puente Genil sufre su primer tropiezo

El conjunto pontanés de Juan Arsenal cayó derrotado en Utrera (3-0)



ÁREA 11 01/10/2017

Primera victoria del Utrera en el San Juan Bosco en lo que va de temporada, segunda consecutiva en lo que va de temporada y que le sirve para auparse hacia la zona alta de la tabla y recuperar las buenas sensaciones en el momento en el que se cumple la sexta jornada del campeonato liguero. Tras un inicio en el que el Puente Genil se mostró como un equipo más ambicioso, poco a poco las tornas del encuentro cambiaron, pasando a ser el conjunto utrerano

quien llevase le voz cantante en el mismo. En la segunda mitad del encuentro llegaron los goles, el primero recién comenzada la segunda mitad, tras un dudoso penalti señalado por manos en el área que Facu transformó. El gol dio alas a los locales, que desde entonces sometieron a placer a su rival y llevándose el partido con dos tantos más, anotados por Jairo y por Isra, ya en el tramo final del encuentro.

Comenzaba el partido y lo hacía con un Puente Genil muy centrado en el partido, con clara voluntad de tener la pelota y de llevar el peso del encuentro durante el primer tramo de partido. No obstante, el dominio visitante apenas duró un cuarto de hora, ya que poco a poco y con el paso de los minutos, fue el cuadro local el que se hizo con el control de la pelota y comenzó a merodear el área de Cristian. De hecho, el meta visitante se erigiría como el salvador de su equipo en la primera parte, deteniendo un disparo a bocajarro de Pozo desde el punto de penalti, tras una buena jugada por la banda derecha de los locales que obligaba a Cristian a estirarse y a salvar el primero.

Con la reanudación llegaron los goles y con ellos la sentencia del encuentro. Apenas un minuto después de volver de vestuarios, el colegiado Abraham Hernández señalaba penalti por unas dudosas manos de Ángel en el área. Facu sería el encargado de transformar la pena máxima y poner en ventaja al Utrera.

El gol sentó mal al Puente Genil, que perdió el rumbo del juego y pasó a ser sometido por un Utrera que se encontraba muy cómodo sobre el verde del San Juan Bosco, en el que hasta ayer no conocía la victoria. No obstante, los minutos pasaban y la sentencia utrerana parecía no llegar, comenzándose a sentir nervios en la grada ante una posible llegada de los visitantes que acabase el gol.

Con el paso de los minutos, el Puente Genil apretó en busca del empate, y cuando más abierto estaba el partido, un disparo cruzado de Jairo superaba a Cristian y acababa en el fondo de las mallas de la meta visitante, sumando el segundo tanto para un Utrera que veía la luz y como se acercaba la primera victoria de la temporada en casa.

Ya en el descuento, Isra aprovechaba una serie de rebotes en el área para cazar la pelota y anotar el tercero de la tarde ante la euforia de la grada. Segunda victoria consecutiva del Utrera, primera en casa, que le permite alcanzar los nueve puntos y acercarse a la zona alta de la tabla. Por su parte, el Puente Genil se mantiene con nueve puntos, aunque cae a la novena plaza.

## La transformación del barrio de Miragenil, el más antiguo de Puente Genil, arranca en noviembre

La principal actuación será la reforma de la calle Nueva, con un único sentido de tráfico



V. R. - @abccordoba Córdoba29/09/2017 18:48h -

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales (PSOE), y técnicos municipales explicaron ayer a los vecinos de Miragenil cómo quedarán los tres proyectos que van a confluír en este barrio durante los próximos ocho meses. Por un lado, la actuación en la calle Nueva, que se iniciará en noviembre con cargo al Profea, comprende desde la calle Estepa hasta el puente de Miragenil, un tramo que continuará siendo de doble

sentido. A partir de ese punto construirán una rotonda y arrancará el sentido único de la calle Nueva. Ampliarán las aceras, ubicarán vegetación y mobiliario urbano y habilitarán algo más de 60 aparcamientos en superficie. El coste de este proyecto asciende a 600.000 euros.

Nuevo vial y parque público

Por otro lado, está en fase de licitación la construcción del vial de acceso que transcurrirá por la trasera de la antigua cooperativa La Pontanense y que enlazará desde calle Almonas, una vez concluido el proceso de expropiación. El inicio de las obras también será inminente, para las que se destinarán 1,2 millones de euros.

Y el tercer proyecto, que comenzará este año, será la construcción de un parque en los Llanos de Cristo, antigua ladrillera situada en la trasera del colegio Ramiro de Maeztu. Para esta obra se destinarán 500.000 euros. En este enclave se construirá, en una fase posterior, una piscina al aire libre.

## El Ángel Ximénez Avia de Puente Genil se afianza en Miguel Salas con la victoria ante el Zamora (23-18)



MANUEL GONZÁLEZ - abccordoba Puente Genil 30/09/2017 21:06h

La segunda victoria de la temporada del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil se sustentó en el 58% de acierto en la portería de Jorge Oliva, en los siete metros alcanzó el 60%, y en los ocho goles anotados por Juanlu Moyano. El equipo de Quino Soler vuelve a obtener el triunfo (23-18) en el Pabellón Alcalde Miguel Salas frente al MMT Seguros Zamora, un conjunto reintegrado

**Resumen de noticias locales  
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

en la Liga Asobal y que les generó más dificultades a los locales que el Bidasoa Irún, primer invitado al feudo pontanés. Únicamente siete goles consiguió el cuadro de Edu García antes del intermedio. Una carencia que el Ángel Ximénez no aprovechó hasta que Juanlu Moyano comenzó a soltar el brazo, martilleando la portería del Zamora en cinco ocasiones en el primer período. Los de Quino Soler acusaron la lentitud ofensiva y la sequía de Rudovic que se marchó de la pista sin haber zarandeado las redes rivales.

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil se despegaba en el electrónico siempre que aumentaba su movilidad en ataque, una virtud que abanderaba Mario Porras, y al imprimir velocidad en sus acciones. En el MMT Seguros Zamora, Octavio Madagán, que se presentaba en Puente Genil como segundo máximo goleador de la Liga Asobal con 23 dianas, solo registró dos goles, aunque siempre asumió la responsabilidad en ataque de los suyos junto a Anderson, autor de cuatro tantos.

En el regreso de vestuarios, Nacho Moya y Chispi animaron al Ángel Ximénez hasta que el MMT Seguros Zamora, más estable y compacto, equilibró el marcador en el minuto 12. Las intervenciones imposibles de Jorge Oliva y una catarata de goles de los anfitriones decantaron el duelo en el segundo acto, hallando soluciones diversas ante la meta visitante y liderado por un David Jiménez que ya ha patentado su latigazo particular en el Miguel Salas.



[www.eldiadicordoba.es](http://www.eldiadicordoba.es)

## La reurbanización de Miragenil incluye el desdoble de la calle Nueva

La intervención incluye la creación de nuevos equipamientos, como una piscina al aire libre

José Manuel Cabezas 02 octubre, 2017 - 02:33h

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales (PSOE), ha mantenido un encuentro con los vecinos de Miragenil, a los que ha presentado los planos del proyecto de reurbanización del barrio, que incluyen el desdoble de la calle Nueva mediante la apertura de un nuevo vial, el ensanchamiento de los acerados en la zona donde se mantendrá el doble sentido de circulación, y la creación de nuevos equipamientos, como la piscina al aire libre, en el espacio que ocupaba la antigua ladrillera.

El regidor, que presidió la charla informativa en el patio del colegio Ramiro de Maeztu, hizo un repaso por las recientes actuaciones e inversiones realizadas en el barrio, y recordó lo ya anunciado hace unos meses, cuando adelantó que la inversión que el Ayuntamiento tiene previsto realizar en Miragenil rondará los cuatro millones de euros.

La primera de esas intervenciones, que previsiblemente dará comienzo antes de finales de año, será en la calle Nueva, cuyas obras de desdoble se efectuarán de manera simultánea con la apertura del nuevo vial, "con el objetivo de todo esté encajado" cuando concluyan ambas intervenciones. Estas obras se verán reforzadas con el nuevo Programa de Fomento del Empleo Agrario, con el que se acometerá la remodelación de la calzada y de los acerados de dicha calle, empezando por la zona de la calle Estepa. "Estamos dentro de los plazos previstos, ya dijimos que en 2017 se tendría que visualizar esa apuesta por cambiar la fisonomía del barrio y a partir de ahí se pondrán en marcha los proyectos paralelos", indicó el alcalde.

## La versión guerrera triunfa

José M. Cabezas Puente Genil, 01 octubre, 2017 - 02:34h

Tuvo que ponerse el mono de faena el Ángel Ximénez-Avia para apuntarse su segundo triunfo de la temporada ante el MMT Seguros Zamora, un equipo rocoso y aguerrido que nunca bajó la guardia y que resultó un difícil adversario para un equipo pontanés que, a base de intensidad defensiva, y apoyado en las excelentes actuaciones de Jorge Oliva en la portería y Juanlu Moyano en la faceta ofensiva, pudo sacar adelante el duelo.

Ya desde el inicio se vio que la tónica del encuentro iba a ser la de una lucha sin cuartel en los seis metros, con los dos equipos jugando al límite sus bazas, lo que derivó un encuentro tosco, duro y poco vistoso que se complementaba con imprecisiones y errores en el juego de ataque. En esos primeros minutos de tanteo, golpeó primero el conjunto local, que supo rentabilizar la precipitación de los zamoranos para poner tierra de por medio con un 4-1 de salida que parecía encarrilar el partido. Pero los de Eduardo García Valiente no bajaron los brazos y con un ritmo persistente y constante volvieron a meterse en el encuentro igualándolo. Fue la primera exclusión visitante, en torno al ecuador de la primera parte, la que marcó las diferencias, con dos goles consecutivos de Juanlu para devolver la ventaja a los de Puente Genil. A partir de ahí, el duelo se manejó en pequeñas rentas para los pupilos de Quino Soler, y aunque los castellano-leoneses quisieron equilibrar el encuentro antes del descanso, se toparon con los mejores minutos de un Ángel Ximénez muy enchufado que encontró en el recital de Oliva bajo palos su mejor arma para irse con cuatro de ventaja a vestuarios (11-7).

Ya en la segunda mitad, el partido apenas cambió la decoración. El cuadro zamorano se apoyó en los tantos de Anderson Silva, pero el equipo local encontró en Chispi y Moya sus pilares para abrir hueco y conseguir, con 14-9, la máxima diferencia favorable del partido. Parecía que los veinticinco minutos restantes iban a ser de relativa comodidad, un pensamiento que se fue al traste con la reacción zamorana, que metió el miedo en el cuerpo a la afición pontanesa. El Ángel Ximénez se cortocircuitó en ataque y los visitantes penalizaron el nerviosismo, los fallos y la precipitación con goles de contraataque que nivelaron el encuentro, algo en lo que tuvieron mucho que ver el acierto de Ceballos, las paradas de Carlos Calle, muy inspirado en la portería, y la aparición de Octavio Magadán, hasta ese momento desaparecido en combate.

Producto de un parcial de 0-5, el electrónico pasó a registrar un 14-14. La tensión se mascaba y la dinámica del partido no era excesivamente favorable al equipo que hasta ese momento había mantenido el control de la situación, pero tras un tiempo muerto de Quino Soler, llegó el momento de Juanlu Moyano, que se echó el equipo a las espaldas para asumir la responsabilidad en el lanzamiento y desatascar a los suyos. Tres goles consecutivos del búfalo, unos de ellos de contraataque tras un robo de balón pusieron las cosas en su sitio y obligaron al técnico zamorano a parar el partido. No sirvió de nada, ya que para entonces Oliva ya había bajado la persiana y el equipo devolvía el parcial a sus rivales para anotarse un 6-1 que dejaba el marcador en un esperanzador 20-15 prácticamente definitivo para la suerte del encuentro. De ahí hasta el final, los visitantes lo intentaron todo, tanto en defensa como en ataque, pero el Ángel Ximénez tiró de experiencia y supo mantener la calma para amarrar con el 23-18 dos puntos que sirven para tomarse la revancha del triste encuentro de hace tres temporadas, y volver a navegar, con calma y tranquilidad, en la zona media de la tabla.

## El Salerm ya no está invicto



El Día Utrera, 02 octubre, 2017 - 02:33h

El Salerm Puente Genil cosechó su primera derrota de la temporada tras caer goleado ante un Utrera que certificó su triunfo en la segunda mitad. Los pontanos, con nueve puntos en su casillero, se mantienen en la zona alta pese al duro castigo recibido en el San Juan Bosco.

El primer tiempo estuvo más igualado, aunque Cristian resolvió a los pies de un delantero local una mala cesión de Alejo a las primeras de cambio. El Puente Genil estuvo más controlador en este acto, aunque no creó mucho peligro ante Ayala. La ocasión más clara de los de Juan Arsenal fue para Edu Chía, que empaló un rechace desde fuera del área.

Tras la reanudación, el Utrera aprovechó un despiste pontano para abrir el marcador con un gol de Facu. Incluso los utreranos pudieron apuntillar pronto pero el propio Facu se topó con un gran Cristian. Al filo de la hora de juego, Salva Vegas pudo igualar con un disparo desde la frontal del área que salió por poco.

En el tramo final, con el Puente Genil volcado en busca del empate, Jairo aprovechó un contragolpe para ampliar diferencias. Ya en el descuento, Isra cazó un rechace para mandar un zurdazo al primer palo que sentenció el duelo y dejó a cero al Salerm.

## (23-18) El Ángel Ximénez AVIA se emplea a fondo para ganar al MMT Seguros Zamora



30 septiembre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil consigue una victoria muy trabajada contra un MMT Seguros Zamora (23-18) que pagó en exceso el descomunal partido de Jorge Oliva bajo los palos del equipo local y sus errores en ataque. Los de Quino Soler, muy espesos sobre todo en la primera parte, sacaron adelante un nuevo partido en casa en parte por el trabajo ofensivo y realizador de Juanlu Moyano.

Su participación desatascó a su equipo en los momentos decisivos y fue clave para que al final los pontanenses consiguiesen su segundo triunfo de la temporada en la Liga Loterías ASOBAL.

**Resumen de noticias locales  
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

El infortunio y la falta de acierto por parte de ambos fue el claro protagonista de los primeros minutos de juego. Curro Muñoz encendió el marcador, pero los largos procedimientos, las imprecisiones, las paradas de los porteros y los fallos en los lanzamientos evidenciaban un inicio espeso de partido. Los de Quino Soler, atascados tanto en el juego como en la selección de lanzamientos, no fueron oposición para un MMT Seguros Zamora que, sin cometer errores, igualó el choque (4-4, min. 13).

Cambió la primera línea de ataque del Ximénez AVIA. Entraron pasado el ecuador Mario Porras, Juanlu y Chispi. Con todo, llegó la primera situación de superioridad para los locales por la exclusión de Fernando. Duró poco porque Chispi – excluido dos veces en la primera media hora - también abandonó la pista para igualar las fuerzas sobre el 40x20. La dureza del duelo tomaba partido también con el planteamiento defensivo del MMT Seguros Zamora.

Sabían que, si no era así, su rival era imparable. Sin embargo, el demérito estaba repartido en ambos conjuntos. Los locales por su ronda de desaciertos, y los visitantes por no poder con Jorge Oliva, el mejor en pista de un Ángel Ximénez AVIA Puente Genil que junto a Juanlu Moyano soberbio en la faceta goleadora, desatascó a su equipo para que se fuera a vestuarios ganando 11-7. Recompensa para los locales ante la dureza defensiva que exhibía el MMT Seguros Zamora.

En el segundo tiempo, los pontanenses se quedaron dos minutos sin Revin y lograron después la máxima diferencia (14-9, min. 34). Sin embargo, los dos equipos tenían que elevar sus prestaciones defensivas para ganar el encuentro. Los goles brillaban por su ausencia en el intercambio de golpes. Mientras, la afición se desesperaba por la prolongación de las posesiones de los zamoranos.

Pero el marcador era el que dictaría sentencia al final y el MMT Seguros Zamora se metió de lleno en el encuentro poniéndose a uno del Ángel Ximénez AVIA. Quino Soler pidió tiempo muerto para reajustar sus piezas, pero la desesperación llegó y con razón. Revin era excluido por segunda vez ante las protestas del banquillo local para afrontar un momento clave del partido. Y ahí apareció un inconmensurable Juanlu Moyano. El cordobés marcó tres goles consecutivos para levantar a la grada de sus asientos y colocar el 18-15 en el 44'.

Los pontanenses dominaban el marcador y con una ventaja de cinco goles, mérito también de Jorge Oliva. Aunque más bien matrícula de honor del sevillano por superar el 50% de intervenciones para confirmar su excelso estado de forma. Con ocho minutos por delante sólo le quedaba al Ángel Ximénez AVIA madurar el partido y conservar su ventaja para ganar el encuentro, algo que acabó haciendo para sumar otra importante victoria en casa.

**INCIDENCIAS:** Partido correspondiente a la cuarta jornada de la Liga Loterías ASOBAL, disputado en el Pabellón Municipal "Alcalde Miguel Salas" de Puente Genil (Córdoba) ante unos 650 espectadores. Antes del inicio del choque se guardó un minuto de silencio por el fallecimiento de un jugador de categoría infantil que militaba en el Almogavar de Zaragoza.



## (3-0) El Salerm Puente Genil pierde en Utrera su primer partido de la temporada

1 Octubre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil cayó derrotado en el Municipal San Juan Bosco por tres goles a cero en un encuentro decantado para los locales tras el tanto de Facu nada más iniciado el segundo tiempo. La ventaja local propició un empuje ofensivo en el equipo sevillano que hizo daño a los de Juan Arsenal. Jairo Caballero e Isra, en el tramo final con sendos disparos en diagonal, marcaron el segundo y el tercero del encuentro para que el cuadro rojinegro encaje su primera derrota de la temporada tras cinco jornadas invicto.

La primera estuvo marcada por el trabajo colectivo y por el reparto de ocasiones entre los dos bandos. Sin embargo, las más claras fueron para los de Miguel Ángel Montoya. El Utrera obligó a Cristian a salvar a los pontanenses en dos ocasiones, siendo la más destacada la llegada de Pozo, que remató con dureza a portería para encontrar una gran respuesta del portero de El Carpio.

Por parte de los de Juan Arsenal, que entraron al terreno de juego mostrando mucha solidez, intensidad, y una imagen muy competitiva, los acercamientos fueron de Carracedo, que probó desde la frontal; y Edu Chía, que no logró conectar un remate con la derecha cuando estaba bien posicionado para rematar.

Sin embargo, en el segundo tiempo le cayó un jarro de agua fría al Salerm Cosmetics Puente Genil. Nada más empezar, Facu marcó el tanto inaugural al conectar un disparo que entró en la portería cuando controló el balón con la mano dentro del área. El gol del Utrera causó un mal trago entre los rojinegros, que se vieron bloqueados e incluso desbordados por las peligrosas llegadas del equipo local. La verticalidad de Pozo y Pablo Haro, además de la calidad y criterio de Titi e Isra impusieron su ley para incomodar a los visitantes. Juan Arsenal, viendo las dificultades que tenía su equipo para hacer frente al planteamiento del cuadro utrerano, dio entrada a Isco y Chechu Pineda.

El equipo ganó en frescura, pero seguía acusando su falta de llegada al área rival. Los pontanenses buscaron el empate de cualquier manera, pero no fue capaz de crear una ocasión clara de gol en todo el segundo tiempo. En la recta final Jairo Caballero conectó un gran remate en diagonal que entró por bajo para marcar el 2-0. Y antes del descuento, Isra puso la puntilla con el 3-0 definitivo que dejó al Salerm Cosmetics Puente Genil noqueado por primera vez en esta temporada.

**INCIDENCIAS:** Partido correspondiente a la sexta jornada en el grupo X de Tercera División, disputado en el Estadio Municipal San Juan Bosco de Utrera (Sevilla) ante unos 700 espectadores, medio centenar procedentes de Puente Genil.

## 23-18. Triunfo de garra

Juanlu Moyano con ocho goles y la actuación excelente de Jorge Oliva dan la victoria al Ángel Ximénez AVIA frente al MMT Seguros Zamora

30 de septiembre de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil logra un importante triunfo ante un MMT Seguros Zamora (23-18) que pagó caros sus errores de lanzamiento y el gran partido de Jorge Oliva bajo los palos del equipo local. Los de Quino Soler, muy espesos sobre todo en el primer periodo, sacaron adelante un nuevo partido en casa en parte por el trabajo ofensivo y realizador de Juanlu Moyano. Su participación desatascó a su equipo en los momentos decisivos y fue clave para que los pontanenses consiguiesen su segundo triunfo de la temporada.

Los errores en ambos bandos fueron los protagonistas de los primeros minutos de juego. Los largos procedimientos, las imprecisiones, las paradas de los porteros y los fallos en los lanzamientos evidenciaban un inicio tosco de partido. Los de Quino Soler, muy atascados en general durante el primer cuarto de hora, no tuvieron nada que hacer para evitar que los visitantes, sin cometer errores, igualaran el choque (4-4, min. 13). Pasado el ecuador Mario Porras, Juanlu y Chispi entraron para componer la primera línea de los locales. Con todo, llegaron una serie de exclusiones fruto de la dureza que adquiría el duelo en las defensas. Para desatascarlo y ayudar a los suyos entró Juanlu Moyano, que sacó el guerrero y el orgullo que lleva dentro para que al descanso el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil se fuera ganando al descanso 11-7. Resultado corto, pero fruto de la extraña primera parte disputada.

En el segundo tiempo, los pontanenses alcanzaron la máxima diferencia (14-9, min. 34). Pero el marcador era el que dictaría sentencia al final y el MMT Seguros Zamora se metió de lleno en el encuentro poniéndose a uno del Ángel Ximénez AVIA. Además, la situación era crítica porque Revin dejaba en inferioridad al Ximénez AVIA. Pero nuevamente apareció Juanlu Moyano. El cordobés marcó tres goles consecutivos para levantar a la grada de sus asientos y colocar el 18-15 en el 44'. Los pontanenses dominaban el marcador y con una ventaja de cinco goles, mérito también de Jorge Oliva, que superaba el 50% de paradas. Con ocho minutos por delante sólo le quedaba al Ángel Ximénez AVIA madurar el partido y conservar su ventaja para ganar el encuentro, algo que acabó haciendo para sumar otra importante victoria en casa a base de más orgullo que de juego.

**ÁRBITROS:** Fernández Pérez e Iniesta Castillo. Excluyeron por los locales a Chispi (2), Revin (2), Leo Almeida, Mario Porras, y a Marc Abalos (2) y Fernando por los visitantes.

**INCIDENCIAS:** Partido correspondiente a la cuarta jornada de la Liga Loterías ASOBAL, disputado en el Pabellón Municipal "Alcalde Miguel Salas" de Puente Genil (Córdoba) ante unos 650 espectadores. Antes del inicio del choque se guardó un minuto de silencio por el fallecimiento de un jugador de categoría infantil que militaba en el Almogavar de Zaragoza.

## 3-0. El primer golpe

El Salerm Cosmetics Puente Genil cae en el Municipal San Juan Bosco contra el Utrera en un encuentro decantado para los locales en el segundo tiempo

1 de octubre de 2017 | 3ª División | Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil se llevó un correctivo en forma de derrota del Municipal San Juan Bosco tras caer derrotado por tres goles a cero en un encuentro decantado para los locales tras el tanto de Facu nada más iniciado el segundo tiempo. La ventaja utrera propició un empuje ofensivo en el equipo sevillano que bloqueó por completo a los de Juan Arsenal. Jairo Caballero e Isra en el tramo final con sendos disparos en diagonal marcaron el segundo y el tercero respectivamente para que el cuadro rojinegro encaje su primera derrota de la temporada.

Un resultado amplio pero que se dio en la segunda mitad. Porque la primera estuvo marcada por el trabajo colectivo, por el respeto, por el equilibrio, por el dinamismo y por el reparto de ocasiones entre los dos bandos. Sin embargo, las más claras fueron para los de Miguel Ángel Montoya. El Utrera obligó a Cristian a salvar a los pontanenses en dos ocasiones, siendo la más destacada la llegada de Pozo, que remató con dureza a portería para encontrar una gran respuesta del portero de El Carpio. Por parte de los de Juan Arsenal, que entraron al terreno de juego mostrando mucha solidez, intensidad, y una imagen muy competitiva, los acercamientos fueron obra de Carracedo, que probó desde la frontal; y Edu Chía, que no logró conectar un remate con la derecha cuando estaba bien posicionado para rematar.

Sin embargo, en el segundo tiempo le cayó un jarro de agua fría al Salerm Cosmetics Puente Genil. Nada más empezar, Facu marcó el tanto inaugural al conectar un disparo que entró en la portería cuando con anterioridad controló el balón con la mano dentro del área. El gol del Utrera causó un mal trago entre los rojinegros, que se vieron bloqueados e incluso desbordados por las peligrosas llegadas del equipo local. La verticalidad de Pozo y Pablo Haro, además de la calidad y criterio de Titi e Isra impusieron su ley para incomodar como nunca en todo el partido a los visitantes. Juan Arsenal, viendo las dificultades que tenía su equipo para hacer frente al planteamiento del cuadro utrera, dio entrada a Isco y Chechu Pineda. El equipo ganó en frescura, pero seguía acusando su falta de llegada al área rival. Los pontanenses buscaron el empate de cualquier manera, pero no fue capaz de crear una ocasión clara de gol en todo el segundo tiempo. En la recta final Jairo Caballero conectó un gran remate en diagonal que entró por bajo para marcar el 2-0. Y antes del descuento, Isra puso la puntilla con el 3-0 definitivo que dejó al Salerm Cosmetics Puente Genil noqueado por primera vez en esta temporada.

**INCIDENCIAS:** Partido correspondiente a la sexta jornada en el grupo X de Tercera División, disputado en el Estadio Municipal San Juan Bosco de Utrera (Sevilla) ante unos 700 espectadores.

## Teniendo a Jorge Oliva todo es más fácil (23-18)

El meta del Ángel Ximénez-Avia, con cerca de un 60% de paradas, fue un muro insuperable para el Zamora, que estuvo en el partido por las excesivas pérdidas de balón en ataque



David Jurado 30/09/17 20:00

Don Jorge Oliva. Porque con un portero así se ganan muchos partidos, incluso aquellos en los que no se está acertado en ataque. Y así fue como hoy ganó el Ángel Ximénez-Avia al correo MMT Seguros Zamora (23-18,) merced a una extraordinaria actuación de su meta, un Jorge Oliva que terminó con cerca de un sesenta por ciento de paradas lo que supuso un muro infranqueable para los zamoranos, al tiempo que minimizó los errores que el equipo de Puente Genil cometió en muchos pases en la circulación de balón.

En el primer periodo las defensas se impusieron a los ataques, y en medio de éstas ya apareció Jorge Oliva parándolo todo, incluido dos siete metros. Pese a ello, las imprecisiones en los pases en el bando local impidieron una mayor ventaja en el arranque 2-0 (min. 6). Con todo los zamoranos reaccionaron a un 4-1 adverso y en un abrir y cerrar de ojos lograron igualar la contienda (4-4) un minuto antes del ecuador de la primera parte.

A los pupilos de Quino Soler no les quedó otra que apretar en defensa y su mayor solidez le volvió a dar la mayor renta (11-7), con un Juanlu Moyano imparable desde los nueve metros, para llegar al descanso en clara ventaja.

Tras el paso por vestuarios el Ángel Ximénez pareció salir decidido a resolver el partido por la vía rápida y a los tres minutos de la reanudación alcanzaba su máxima ventaja, 14-9, de nuevo con un Oliva espléndido que superaba el cincuenta por ciento de paradas.

Sin embargo, como en la primera parte, los hombres de Edu García lograron un parcial de 0-5, con dos goles del brasileño Anderson, para de nuevo conseguir igualar el electrónico 14-14, a los trece minutos del segundo periodo.

Ocho minutos sin marcar acumularon los hombres de Soler, hasta que consiguió romper la sequía Tomás Moreira, pero la pájara del Ximénez fue grande y eso permitió a los zamoranos meterse en el partido. Pese a ello, el cordobés Juanlu Moyano volvió a irrumpir y con tres goles en dos minutos volvía a dar ventaja a su equipo, 18-15.

Hasta los cinco goles de diferencia volvieron a tener los de Puente Genil (20-15), pero otra vez volvieron a las andadas de regalar balones y no pusieron la sentencia. Zamora lo aprovechó y se colocó a tres, 20-17, a ocho del final. Parecía querer complicarse la vida los pontanos, con un desacertado Rudovic que sólo encontraba la madera.

Pero el Ximénez no estaba dispuesto a que se le escapara el partido y volvió a alcanzar su colchón de cinco goles (22-17), ventaja que supo administrar hasta la conclusión para sumar su segunda victoria de la temporada. Así se volvió a saldar cuentas con un equipo que no se daba bien, como el Bidasoa hace quince días, así que ahora toca replicar al Guadalajara de César Montes después de sufrir el año pasado la derrota más dolorosa del curso en la Alcarria.

## Adiós al invicto (3-0)

El Salerm Puente Genil cae claramente ante un Utrera mejor en un partido con incertidumbre hasta los diez minutos finales



CD.com 01/10/17 20:22

El Salerm Cosmetics Puente Genil cosechó su primera derrota en el Grupo X de Tercera División en Utrera, en un partido en el que, pese a que los locales fueron mejores, el marcador iba empate a cero hasta el descanso y con ventaja mínima utrerana hasta ocho del noventa.

De hecho, salió fuerte el conjunto de Juan Arsenal, dominando por completo al Utrera, aunque ese dominio solo duró hasta el primer cuarto de hora. El Salerm Puente Genil tenía posesiones largas y estaba bien colocado en el terreno de juego, pero las ocasiones más claras las tuvo el Utrera siempre. Los pontanos mantuvieron su orden y sentido tácticos, pero no incomodaron a Ayala casi en ninguna fase del encuentro, salvo en algunos centros laterales sin mucho problema.

El Utrera poco a poco fue tomando las riendas del encuentro y tuvo ya algunas oportunidades para ponerse por delante en el marcador antes de los primeros 45 minutos, pero con la igualdad como nota dominante se llegó al descanso. En la reanudación, eso sí, el 0-0 duró poco. Facundo le robó el balón a Manolo Cano en su área y adelantó al Utrera. El argentino fue el más listo de la clase.

El gol desestabilizó por momentos a un Salerm Puente Genil que lo intentaba con largas posesiones, pero sin profundidad. Así, fueron los utreristas los que a la contra cerraron el partido. Tras una buena jugada elaborada por banda derecha con Cruz, Israel García y Pablo Haro, Pozo le puso un pase en profundidad a Jairo, que entraba por la izquierda, desde la media luna del área de Cristian y el jugador puso el balón raso y ajustado al palo derecho.

Mientras, el 3-0 de Israel García fue el broche local a una segunda parte sensacional. Israel no falló al coger dentro del área un balón rechazado tras tiro de Pozo. El centrocampista utrerano estuvo activo tanto en la recuperación como en la salida del balón, erigiéndose como un gigante en la medular frente a Nacho, Isco y Montero, a los cuales no les dio un respiro ni en ataque ni en defensa. Así llegó pues a un tiempo la primera victoria en el San Juan Bosco de los de Montoya y la primera derrota liguera de los de Arsenal.